

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian mengenai mekanisme undian berhadiah umroh di Pegadaian Syariah UPS Sempu Seroja Serang, serta analisis penulis terhadap data yang diperoleh, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Bahwa motivasi nasabah mengikuti undian berhadiah adalah ingin mendapatkan hadiah, khususnya undian berhadiah umroh, sehingga nasabah dapat menunaikan ibadah umroh secara gratis.
2. Dalam mekanisme undian berhadiah umroh di Pegadaian Syariah UPS Sempu Seroja Serang memiliki syarat – syarat tertentu. Yaitu peserta yang boleh mengikutinya adalah nasabah yang aktif dalam bertransaksi di Pegadaian Syariah UPS Sempu Seroja Serang, setelah nasabah aktif bertransaksi minimal Rp. 1.000.000,00, nasabah akan mendapatkan poin yang berlaku kelipatan jika nasabah terus aktif bertransaksi. Tetapi walaupun nasabah hanya satu kali gadai tetapi dengan

jumlah transaksi besar, nasabah juga tetap mendapat poin bahkan dengan poin yang lebih banyak dan mendapat kesempatan untuk mengikuti undian berhadiah umroh. Kemudian diklasifikasikan, untuk memperoleh kesempatan mendapatkan hadiah utama berupa ibadah umroh, nasabah dipersyaratkan minimal mempunyai 10 poin atau setara dengan transaksi sebesar Rp. 10.000.000,00. Sedangkan hadiah 2 dan 3 berupa motor dan tabungan emas, nasabah dipersyaratkan minimal mempunyai 5 poin atau setara transaksi Rp. 5.000.000,00 dan 1 poin atau setara transaksi Rp. 1.000.000,00. Setelah masa pengumpulan poin selesai, kemudian diundi siapa yang menjadi pemenang hadiah, di mana hadiah utamanya yaitu berangkat umroh. Dan dalam undian berhadiah umroh di Pegadaian Syariah UPS Sempu Seroja Serang tidak menggunakan akad, karena dalam undian berhadiah tidak ada akad khusus yang menjelaskan secara detail tentang undian berhadiah, sehingga dalam pelaksanaan undian berhadiah, pihak Pegadaian tidak menggunakan akad dalam pelaksanaan undian tersebut.

3. Mekanisme undian berhadiah umroh di Pegadaian Syariah UPS Sempu Seroja Serang sudah sesuai dengan hukum Islam. Hal ini karena pelaksanaan undian tersebut tidak disyaratkan untuk membayar sejumlah uang agar dapat mengikuti undian. Hanya nasabah yang aktif yang dapat mengikutinya, hal ini juga membuat undian di Pegadaian Syariah UPS Sempu Seroja Serang tidak ada unsur *gharar* dan *maisir*. Karena, nasabah yang tidak aktif, tidak dapat mengikuti undian tersebut. Sehingga tidak ada pihak yang dirugikan. Undian ini pun diadakan sebagai apresiasi atau bentuk terima kasih kepada nasabah yang telah berkontribusi dan menggunakan produk dari Pegadaian Syariah.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh peneliti, maka terdapat saran yang akan dipaparkan oleh peneliti yaitu :

Sebelum mengadakan undian, pihak Pegadaian Syariah seharusnya menjelaskan kepada para nasabah ketika mereka bertransaksi bahwa akan diadakan undian berhadiah yang hadiah utamanya yaitu berangkat umroh.

Serta menjelaskan mekanisme undiannya dan menjelaskan pula hukum undian tersebut. Agar para nasabah mengetahui secara transparan bagaimana mekanisme dan hukum undian yang mereka ikuti